14.6.2024, 20.00 Chäslager Stans erstklassik.ch Heimatliebe Klaviertrio mit Musik aus Armenien

Fr 14. Juni 2024, 20.00

Chäslager, Stans

Heimatliebe

Azat Fishyan → Violine Hayk Sukiasyan → Violoncello Benjamin Engeli → Klavier

Am 14. Juni ist das Festival «erstKlassik am Sarnersee» mit einem einzigartigen Programm zum Thema «Heimatliebe» zu Gast im Chäslager Stans. Die Geiger Azat Fishyan und der Cellist Hayk Sukiasyan leben seit mehreren Jahren in der Schweiz. Gemeinsam mit dem Pianisten Benjamin Engeli spielen sie unter anderem Kammerund Volksmusik aus ihrer Heimat Armenien.

- Johann Sebastian Bach, Suite Nr. 2
 d-Moll für Violoncello solo BWV 1008
- Edward Grieg, Sonate für Violine und Klavier Nr.1 F-Dur op. 8
- Arno Babadjanyan, Klaviertrio fis-Moll
- Armenische Miniaturen

Azat Fishyan, Violine, trat auf verschiedenen Bühnen weltweit sowohl als Solist als auch als Kammermusiker auf.

Der Cellist Hayk Sukiasyan hat im internationalen Konzertbetrieb früh Aufmerksamkeit erregt. Zahlreiche Auftritte als Solist und in Kammermusikensembles sowie Tourneen mit renommierten Orchestern und Dirigenten weltweit zeugen von seinem Talent.

Benjamin Engeli zählt zu den vielseitigsten Pianisten seiner Generation. Er konzertiert als Solist mit Orchestern genauso wie als begeisterter Kammermusiker in diversen Formationen.







Tickets CHF 35 Studierende CHF 15 Bis 18 Jahre freier Eintritt

Vorverkauf www.erstklassik.ch info@erstklassik.ch oder 044 941 36 69 Konzertkasse 19.30



Herzlichen Dank unseren Partnern:



KULTURFONDS NIDWALDEN

Gemeinde Stans



bio-familia AG, Hauptsponsor

maxon

zh Zentralbahn AG

Thyll-Stiftung